

ABSTRAK

Suci Ramadhani: Pengaruh *Inventory Turn Over* dan *Total Asset Turn Over* Terhadap *Current Ratio* Pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* (Studi di PT. Semen Indonesia Tbk. Periode 2008-2017)

Penelitian ini dilatar belakangi dengan pemikiran bahwa *inventory turn over* dan *total assets turn over* berpengaruh terhadap *current ratio* di PT. Semen Indonesia Tbk. Hal tersebut semakin diperkuat dengan melihat data laporan keuangan PT. Semen Indonesia Tbk. yang telah dan diaudit dan dipublikasikan oleh Bursa Efek Indonesia dan pihak perusahaan dalam website resminya. *Current ratio* merupakan salah satu ratio likuiditas dimana merupakan salah satu alat ukur seberapa besar kemampuan perusahaan untuk membayar hutangnya saat jatuh tempo yang diduga dipengaruhi oleh *inventory turn over* dan *total assets turn over* yang merupakan rasio aktivitas dimana mengelola aktiva perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *inventory turn over* terhadap *current ratio*, seberapa besar pengaruh *total assets turn over* terhadap *current ratio* dan seberapa besar pengaruh *inventory turn over* dan *total assets turn over* secara simultan terhadap *current ratio*.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yang menggunakan pendekatan kuantitatif, data yang digunakan adalah data sekunder yang berasal dari website resmi Bursa Efek Indonesia dan PT. Semen Indonesia Tbk. selama sepuluh tahun pada periode 2008-2017. Variabel dependen pada penelitian ini adalah *current ratio* (Y) dan variabel independennya yaitu *inventory turn over* (X₁) dan *total assets turn over* (X₂) yang menggunakan proksi *kas turn over*. Teknis analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis kuantitatif (analisis regresi, analisis korelasi, analisis determinasi, uji t, uji F). Dengan didukung pula oleh program *SPSS For Windows Versi 25.0*.

Hasil menunjukkan bahwa tidak dapat pengaruh signifikan antara *inventory turn over* dibuktikan oleh hasil uji t serta besar koefisien determinasi sebesar 30,6%. Pada variabel *total asset turn over* pun sama, tidak adanya pengaruh yang signifikan terhadap *current ratio* yang dibuktikan oleh uji t serta besar koefisien determinasi sebesar 67,7%. Sedangkan secara simultan terdapat pengaruh yang signifikan yang dibuktikan oleh uji F serta koefisien determinasi sebesar 73,13%. Hasil penelitian ini selaras dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Ratna Dewi (2016).

Kata kunci: *Inventory Turn Over, Total Assets Turn Over, Current Ratio*